

Amigo, compañero, corista Aníbal.

Qué menos que unas palabras en tu despedida y recordar tu generosidad siempre demostrada y tu entera disposición siempre en servicio para nuestro querido Ochote Langreano.

Fuiste fundador en aquellos años difíciles para las masas corales y no has parado en tu empeño de engrandecer a tu grupo con tus cantos, que nos quedan para siempre de recuerdo inolvidable de tu paso y quehacer en el Ochote Langreano.

Nos decías, el próximo concierto en Bayona y acabábamos de desembarcar de Portugal, “para ese día ya estaré recuperado”,decías; cosas del destino, precisamente ese día cambiarías el rumbo. Surgió el fatídico momento, de nuestro paso hacia el ultimo destino, que nosotros sabemos que seguirás cantando en un Ochote mas alto, y nosotros te seguiremos escuchando y esperando el momento de volver a encontrarnos contigo y cantar de nuevo, *Mocina dame un besin, La Raitana* y otras muchas, pues ahí donde te encuentras el concierto no se acaba nunca y los coristas tampoco se cansan.

Solo decirte adiós y hasta siempre y allá donde te encuentres, nuestros cantos junto con los tuyos en la distancia, de seguro que empastaremos y las estrellas serán nuestro público incondicional que no dejaran de aplaudirnos y de pedirnos otra, otra ... Nos seguirás oyendo y desde ese lugar, seguirás dándonos la energía que tu siempre nos demostraste y que nos dejas como legado de tu paso en nuestro Ochote Langreano.

Adiós compañero, te echaremos mucho de menos, pero estoy seguro que tú también nos llamarás algún día para compartir contigo y seguir cantando en otro lugar, de seguro que habrá algún lugar bar o sidrería donde entonaremos.

Gracias Aníbal por tu amistad. Descansa en paz.

Tus compañeros y compañeras del Ochote Langreano

Langreo a 2 de Junio 2007